

# BIG ISSUE

## Kerjasama Korem 063/Sunan Gunung Jati dengan PT ASP Bangun Rumah Prajurit

Agus Subekti - [KOTACIREBON.BIGISSUE.ID](http://KOTACIREBON.BIGISSUE.ID)

Mar 8, 2023 - 17:34



**KOTA CIREBON** - Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P., M.Han. menghadiri Kegiatan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Cafe Resto , Sport Center dan Peresmian serta Serah terima Rumah Dinas Kodim 0614/Kota Cirebon dari PT ASP (Anugerah Sejati Persada Cirebon) kepada Korem 063/Sunan Gunung Jati bertempat di Makodim 0614/Kota Cirebon Jl. Pemuda No.45 Kel. Sunyaragi Kec Kesambi Kota Cirebon, Senin (6/3/2023).

Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han. menyampaikan kegiatan ini merupakan bentuk Implementasi kerjasama antara pihak PT Anugerah Sejahtera Persada yang mempunyai niat baik untuk melakukan usaha ini tidak hanya untuk bisnis semata tetapi dilakukan untuk menciptakan lapangan kerja dan menyemarakkan Kota Cirebon, Adanya café dan sport Center dapat menggerakkan ekonomi diwilayah Cirebon khususnya

sesuai dengan arahan bapak Presiden RI pada Rapimnas di Jakarta bahwa presiden memerintahkan semua jajaran TNI - Polri dapat mendorong dan mendampingi pemerintah serta investor untuk menciptakan ketahanan ekonomi dan mencegah terjadinya inflasi.



Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P., M.Han. menambahkan Saya ucapkan selamat dan turut bangga kepada anggota Kodim 0614/Kota Cirebon yang telah mempunyai rumah dinas yang baru selesai dibangun dengan rumah dinas baru diharapkan dapat memberikan motivasi kepada anggota, khususnya kepada anggota Staf yang akan menggunakan rumah dinas tersebut dapat meningkatkan moril dalam bekerja serta menunjukkan kinerja tinggi dalam setiap pelaksanaan tugasnya. Rumah dinas ini Berdirinya sebuah merupakan sebuah indikator kedekatan TNI dan masyarakat. Saya titipkan agar rumah dinas ini dapat dirawat dan dijaga sehingga dapat lama untuk digunakan. Lebih dari itu, perawatan rumah dinas di satuan harus dirawat secara intensif yang dilakukan setiap hari, sehingga memberikan kenyamanan selama mempergunakan rumah dinas tersebut. Kenyamanan lingkungan rumah itu penting diciptakan, karena akan berbanding lurus dengan etos kerja dan dapat meningkatkan kinerja anggota dalam melaksanakan tugas. Tidak lupa pula Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han. mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada Direktur Utama PT. Anugerah Sejati Persada, yang telah memiliki kepedulian yang besar kepada Anggota Kodim 0614/Kota Cirebon.



Tampak hadir dalam Kegiatan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Cafe Resto , Sport Center dan Peresmian serta Serah terima Rumah Dinas Kodim 0614/Kota Cirebon dari PT ASP (Anugerah Sejati Persada Cirebon) Kasrem 063/SGJ Letkol Arh Dhama Noviang Jaya, Rektor UGJ Bapak Prof. Dr.Sugianto SH.,MH. Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah, Bapak Kyai Uki Pengurus Pondok Pesantren gedongan, Direktur Utama PT Anugerah Sejati Persada Ibu Hera Damayanti SE.Akt Dandenzibang Cirebon 3/III Letkol Zeni Suwandi ST, Para Kasi Rem 063/SGJ Kasdim 0614/Kota Cirebon Mayor Inf Saepulah, Para Pasi Kodim, Para Danramil Jajaran Kodim 0614/Kota Cirebon, Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXV Kodim 0614 Korcab Rem 063 PD III/Siliwangi Ny Neny Robil Syaifullah beserta Pengurus dan Tamu Undangan Lainnya.

**Agus**